
 １学年だより 
  

期末考査間近！ 11月１６日（水）～１８日（金） 

    テスト勉強の充実を！   「学力 UP週間」に！   

期末考査がいよいよ来週に迫ってきました。テスト勉強は計画通りに進んでいるでしょうか。家庭学習ノー

トも 1日１ページ以上してくる生徒が増えてきました。この取り組みは、学力UPにつながります。反対に、テス

ト勉強があまり進んでいない生徒は、早く「やる気スイッチ」を入れて、頑張りましょう。今回は９教科全てのテス

トがあります。早い取り組みが学力 UPにつながります。 

また、提出物を仕上げるのは、最低限のテスト勉強です。「仕上げて終わり！」ではなく、繰り返し問題に取

り組みことが学習内容を理解するために大切なことです。原則、部活動もテスト前は休みですので、1日の家庭

学習の時間を増やし、前回の中間考査より、得点アップできるよう頑張りましょう。 

～テスト日程～ 

11月１６日（水） ①学活 ②理科 ③数学 ④音楽 

     １７日（木） ①学活 ②英語 ③国語 ④保体 

     １８日（金） ①学活 ②社会 ③技家 ④美術 

 

後期・学年委員長に・・・〇〇〇〇さん！！ 

10 月 31 日（月）に後期・生徒会本部役員と各種委員会の認証式が行われ、学級委員長の〇〇さん

が決意表明をしましたので紹介します。 
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このたび 1学年後期学級委員長になりました

椎名琴音です。前期では副学級委員長を務めまし

たので、その経験を活かして、この学年をより良く

していきたいです。来年の 4月には私達 1年生も

2年生になるので、「あ・じ・み」の徹底をして、チ

ャイム着席違反者や忘れ物者への声かけなどをし

て、全員が、「先輩になる」という自覚を持って行

動してもらえるようにしていきたいと考えています。 

 学年の代表として、学年を引っ張っていけるよう

頑張ります。 

やる気スイッチ

ON 



感動いっぱい！ 学習発表会   生徒作文 ① 

3年ぶりの学習発表会だそうですが、みんなも僕も初めての学習発表会でドキドキしました。今回、僕は

学習発表会の実行委員として頑張りました。放課後残って、最高の学習発表会にしようと力を入れました。

僕たち実行委員だけでなく、先生方や生徒のみんなの協力もあり、最高の学習発表会になりました。 

 合唱練習では初めのうちは、ふざけてしまったり、歌わなかったりと最悪でした。でも、運動会で優勝でき

なかった悔しさを合唱で吹っ飛ばそうと思いました。少しずつ練習を重ねていくうちに声が揃い、上手 

く歌えるようになったときの嬉しさやみんなで歌う楽しさを知る事ができ、だんだんクラスが団結し、とても

良い合唱ができるようになっていきました。  

本番では、1年生が最初ということもあり、今までにないような緊張感でいっぱいでした。しかし、今まで

僕たちのことを応援してくれた小山内先生や髙井先生への感謝の気持ちを込めて、一生懸命歌いました。そ

の結果、今までで一番いい合唱ができ見事、優勝することができ、とても嬉しかったです。2，3年生の合唱 

を聴いて、ビックリしました。1年生とは格が違い、声 

がすごく出ていて、声も揃っていて、とても綺麗なハ 

ーモニーでした。一番感動したのは 3年生の全員合 

唱です。3年生はこの学習発表会が最初で最後で、 

この合唱にかける思いが違うなと思いました。僕たち 

も 2年生、3年生では今よりもレベルアップして、今 

の 2、3年生を超えて行けるように頑張ります。今回 

の学習発表会を通して学んだことは、これからの生活 

に活かせるよう頑張りたいです。（2組 N.T） 

今回の学習発表会は全学年、初めてという形で行われました。私は実行委員会に入り、めくりプロ係に挑

戦しました。習字が苦手だったけれど、「やってみよう」と思い、頑張りました。先輩方はとても習字が上手で

「すごいな」と感心しました。私はこういうものを書くのが初めてで緊張しましたが、先輩方がとても優しく

接してくださり、声をかけてくれたおかげで、緊張もほぐれていきました。 

 また、私は合唱コンクールでクラス紹介文を読みました。一番最初だったので、とても緊張しました。合唱

の練習では、1組のみんなは一生懸命に取り組んでいました。本番でも全力を出し切りました。しかし、優勝

はできませんでした。しかし、砂田先生から「一番声がでていた」と聞き、全力を出し切れて良かったなと思

いました。 

 私がとても感動したのは、3年生の合唱です。3年生は 

この合唱コンクールが最初で最後という思いがたくさん 

あったかと思います。その思いが歌から伝わって、すご 

かったです。私も「こんな 3年生になりたい」と思いまし 

た。とても格好良かったです。他にも英語のスピーチ、 

釜石派遣報告、吹奏楽部の皆さんもとても良かったです。 

 今回は全学年みんなが初めてという新しい形でしたが、 

みんな全力を出し切ったので、とてもみんなの思い出に 

残る発表会になったと思います。来年は先輩を引き継い 

でいきたいです。（1組 Y.K） 

 


